



Aktuelles aus der Landeskoordination

Nach vielen Monaten der Ideensammlungen, Abstimmungen und Umsetzung können wir Ihnen nun endlich unser neues Logo der LaKo KipsFam vorstellen. Wir freuen uns sehr, dass unser Logo so schön geworden ist und nun unsere Arbeit für Kinder aus psychisch und/oder suchtbelasteten Familien in M-V repräsentieren wird. Im Hintergrund beschäftigen wir uns weiterhin mit der Fertigstellung unserer Website. Wie immer finden Sie hier eine kurze Zusammenfassung des aktuellen Standes der vier Arbeitsgruppen.

Zielgruppenspezifische Angebote

Diese Arbeitsgruppe hat sich vor allem mit der Bearbeitung der Kernthesen der Expert*innengruppe der Bundesebene beschäftigt. In der letzten Sitzung im Mai 2022 wurden den Teilnehmenden die Ergebnisse der letzten Sitzungen gebündelt dargestellt. Die Ergebnisse wurden nun gesichert und werden in das Konzept der Landeskoordination einfließen. Das nächste Treffen der AG findet am 22. September 2022 von 9 bis 12 Uhr in den Räumlichkeiten der GGP in Rostock statt.

Interdisziplinäres Fortbildungskonzept

Als sich die Arbeitsgruppe das letzte Mal Anfang Juni 2022 in der Bildungsstätte Schabernack in getroffen hat, wurde die Struktur des Fortbildungskonzepts mit den Teilnehmer*innen weiterhin bearbeitet und durch weitere wichtige Anregungen ergänzt. Die nächste Sitzung der Arbeitsgruppe wird wieder als Präsenzveranstaltung bei Schabernack in Güstrow stattfinden. Der nächste Termin der AG ist am 28. September 2022 von 13 bis 16 Uhr.

Kommunale Netzwerke

Die AG kommunale Netzwerke tagte zuletzt am 14. September 2022 in Rostock. In den letzten Sitzungen der Arbeitsgruppe wurden die betrachteten Netzwerkstrukturen systematisch gebündelt. Die Ergebnisse sowie erste Empfehlungen, die gemeinsam mit den Teilnehmenden der AG erarbeitet werden konnten, werden in die Landeskonzeption einfließen.

Monitoring und Evaluation

Das zweite Arbeitsgruppentreffen des Jahres der AG Monitoring und Evaluation fand am 08. September 2022 in digitaler Form statt. Gemeinsam wurde das Thema wirksames Monitoring in den Regionen in M-V diskutiert und verschiedene nächste Arbeitsschritte abgestimmt. Im zweiten Schritt trug die AG Anforderungen im Kontext von relevanten demographischen sowie gesundheitsbezogenen Daten der Zielgruppe für die zu entwickelnde Landeskonzeption zusammen. Zusätzlich fand im Nachgang der AG am 12. September 2022 ein Austauschtreffen mit dem Institut für Sozialpädagogische Forschung Mainz (ism) statt. Mit dem erfahrenen Projektteam um Elisabeth Schmutz konnten wir durch einen Abgleich der Strukturen in Rheinland-Pfalz und Mecklenburg-Vorpommern hilfreiche Erkenntnisse gewinnen, die in den nächsten Wochen weiter vertieft werden sollen.

Bei Interesse an der Teilnahme an einer Arbeitsgruppe melden Sie sich bitte unter: lv@sozialpsychiatrie-mv.de